

Réservez dès à présent
les dates des **10 & 11 octobre 2018** pour participer au congrès **SFIP-ISPA**

Eco-plasturgie : osez les matériaux biosourcés ou recyclés !

à l'ISPA – Pôle Universitaire Damigny - 61000 **Alençon, France**

Les préoccupations environnementales et le développement de l'économie circulaire ont entraîné ces dernières années un intérêt croissant pour l'utilisation de matériaux biosourcés et recyclés - résines, matrices thermoplastiques et thermosetables, renforts... - et suscité de nombreux développements scientifiques et technologiques.

L'objectif de ce congrès est de favoriser la compréhension, les progrès scientifiques et techniques, et les connaissances récentes dans ces deux domaines : matériaux biosourcés et recyclés.

Appel à Communications fin janvier 2018

Save the date: 10 & 11 October 2018
*to participate to the **Congress SFIP-ISPA***

Eco-plastic industry: go with bio-based or recycled materials!

*At ISPA – Pôle Universitaire Damigny - 61000 **Alençon, France***

Due to environmental concerns and circular economy spreading, the interest in using biobased and recycled polymers and materials - thermoplastic and thermoset resins and matrices, reinforcements... - has dramatically increased over the recent years in terms of both scientific base and technological developments.

The objective of this congress is to foster understanding, scientific and technical progress and recent knowledge in these both fields: biobased and recycled materials.

Call for papers end of January 2018